

## Tercera edición del Maratón Musical Solidario

Se celebrará el próximo sábado, 4 de julio, en distintos escenarios de Priego

### Redacción

Miércoles 1 de julio de 2015 - 18:12



El próximo sábado, 4 de julio de 2015, la Escuela Municipal de Música y Danza celebrará la tercera edición del Maratón Musical Solidario con cuatro conciertos en tres escenarios distintos y como tema central la música de jazz.

A las 12:00 horas comenzará la primera actuación en la que tomarán parte los alumnos y alumnas de Música y Movimiento, Danza, Viento Metal, Saxofones y Banda Juvenil, así como un nuevo grupo formado para la ocasión, una big band. El concierto será en el Teatro Victoria y la entrada

El siguiente concierto tendrá como escenario el centro cultural Lozano Sidro, a las 19:00 horas, siendo la entrada libre hasta completar aforo. En esta ocasión actuarán los alumnos de Clarinete, Flauta Travesera, Guitarra

Clásica, Percusión, Canto y Piano.

A las 21:00 horas y en el Teatro Victoria se realizará un encuentro de bandas con la participación de la Banda Municipal de Música "A.M. Maestro Guerrero" de la localidad de Villacañas (Toledo) y la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego de Córdoba que, bajo las direcciones de Javier Benet y José Pablo Arjona respectivamente, interpretarán un repertorio muy ameno, con obras como "Variazioni in Blue" de J. De Haan, "Frank Sinatra Medley" de N. Iwai, "New York Overture" de K. Vlák, "Manhattan Symphony" de S. Lance y "Jazz Suite" de M. Schneider. La entrada a este concierto será de 3€.

El maratón finalizará con la actuación de los alumnos de guitarra flamenca en el patio de la casa natal de Niceto Alcalá-Zamora, a partir de las 23:00 horas, con una agradable velada flamenca, siendo la entrada libre hasta completar aforo.

El III Maratón Musical Solidario irá destinado a completar el presupuesto que comenzó el año pasado para la incorporación en la Ciudad de los Niños de Mobiliario Urbano para niños y niñas con movilidad reducida, ya que solamente falta 2200€ (el año pasado se recaudó 4618,10€ y el proyecto ascendía a 6820,77€). A tal efecto, además de los precios anteriormente expuestos, se ha considerado poner un bono para los dos conciertos de 4€, así como una fila 0 en el número de cuenta de "La Caixa" ES94 2100 1954 5902 0026 6926.